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ATA Nº 08 – 7ª Reunião Ordinária 2017

Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano de dois mil  e dezessete,  às catorze horas,  nas

dependências  da  Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento,  localizada  à  Rua  Daniel

Antônio de Freitas, número cento e quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla

SMAA, foi realizada a sétima reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural com

a participação dos conselheiros:  Representantes da Prefeitura Municipal:  Antonio Pedro Pezzuto

Junior  e  Cesar  Augusto  Fernandes. Representante  do  Escritório  de  Defesa  Agropecuária  da

Coordenadoria  de Defesa Agropecuária:  Maria  Argentina Nunes de Mattos.  Representante do

Sindicato  Rural  de  São  José  do  Rio  Preto:  Paulo  Roberto  Rodrigues. Representante  da

Cooperativa  de  Produtores  Rurais  de  São  José  do  Rio  Preto:  Carlos  Kenji  Hosaki.  Além  dos

membros  do  Conselho,  estava  presente  a  senhorita  Ana  Beatriz  Bronca,  servidora  da  Secretaria

Municipal de Agricultura e Abastecimento, responsável pelo apoio logístico e administrativo às ações

do CMDR. A mesma informou que os Representantes do Escritório de Desenvolvimento Rural da CATI,

bem como os representantes do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de São José do Rio Preto faltaram

e não justificaram sua ausência.  A abertura da reunião ficou a cargo do Presidente do Conselho, Sr.

Carlos Kenji Hosaki, que iniciou os trabalhos e solicitou que o Sr. Pedro Pezzuto, membro por parte da

Secretaria, coordenasse a reunião em seu lugar. O Sr. Pedro iniciou então os trabalhos e prosseguiu

para aprovação da ata da reunião anterior. Ata aprovada por unanimidade. Procedeu-se então com a

Pauta,  cujo  único  ponto  era  a  aprovação  do  Plano  de  aplicação  financeira  do  fundo  de

Desenvolvimento Agropecuário, conforme Inciso II, Art. 2º da Lei nº 12.812/2017. O Sr. Pedro iniciou

o tema discorrendo sobre a forma que será utilizado o montante arrecadado até agora, algo em torno

de R$165.540,44, oriundo da EXPO Rio Preto 2017, e também de aluguéis do Recinto e de serviços da

Patrulha. Disse que parte do dinheiro será para aquisição de um carro, no valor de R$60.000,00, para

apoio nos  projetos  de  manutenção  das  estradas  rurais;  cerca  de  R$3.000,00  será  destinado para

pagamento  de  apresentações  natalinas  no  Mercado  Municipal;  e  o  restante,  R$102.540,44,  será

utilizado em outros setores e projetos da pasta, como a reforma do Mercado Municipal,  do Banco

Municipal de Alimentos e reformas estruturais no Recinto de Exposições, como a construção de um

muro visando a segurança do local.  Fatos expostos, o Sr. Pedro perguntou se os membros tinham

alguma  dúvida  e  se  os  mesmos  aprovavam as  aplicações  apontadas.  Ninguém  se  manifestou  em

contrário e o ponto de pauta foi aprovado por unanimidade. Iniciando os informes, o Secretário fez
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breve explicação sobre  a atualização das contrapartidas por parte da Prefeitura  em projetos que

sofreram algumas modificações citados na reunião passada, como por exemplo, o projeto de reforma

do Banco Municipal de Alimentos, que necessitou de reformulação no orçamento para conserto das

04 câmaras frias, sendo que 02 precisaram ser adaptadas para congelamento (para carnes e polpas).

A diferença para essa adaptação foi de aproximadamente R$9.000,00. Outro reajuste que precisou ser

feito foi na contrapartida da Prefeitura para aquisição de 01 rolo compactador, 01 retroescavadeira e

01 caminhão basculante para manutenção das estradas rurais. O recurso pleiteado no MAPA é de

R$500.000,00 e a contrapartida da Prefeitura é de R$100.000,00. Passando ao próximo informe, disse

aos membros que fez uma viagem técnica junto com sua Assessora, Sra. Cristiane, bem como com a

nutricionista responsável pelo Banco Municipal de Alimentos, Sra. Lucimeire, e com a Sra. Adélia, da

Secretaria  de  Planejamento,  para  conhecer  os  processos,  estrutura  e  logística  da  Secretaria  de

Agricultura de São Carlos e da CEASA de Campinas. Disse que as mesmas são responsáveis por cuidar

de todo o abastecimento das cidades citadas e que trouxe ideias dos modelos visitados para aplicar na

reformulação dos parâmetros e diretrizes da Secretaria de Agricultura e Abastecimento de São José

do  Rio  Preto,  embasados  pelos  princípios  da  Segurança  Alimentar.  Informou  também  que  está

iniciando parceria com o SeMae e com a CATI para fazer o plantio de acerola em uma área de mais ou

menos 05 alqueires pertencente ao SeMae,  transformando o local  em um polo de  produção e de

transferência de tecnologia. Disse que estão na fase de avaliação e análise de custos ainda, porém, se

der certo, essa produção poderá abastecer a Merenda Escolar com a polpa das frutas ali produzidas

para distribuição de suco para as crianças. Finalizados os informes, abriu-se discussão para definição

de data e horário para a próxima reunião ordinária do CMDR, a qual ficou definida para o dia 29/01,

às  14:00,  na  SMAA.  Sem mais  para  discutir,  o  Sr.  Pedro,  com a anuência  do presidente,  deu por

encerrada  a  reunião  agradecendo  a  presença  de  todos  e  eu,  Ana  Beatriz  Frata  Bronca,  lavrei  a

presente ata.

São José do Rio Preto, 27 de novembro de 2017. 
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